
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Herr Stadtrat Hillgruber weist darauf hin, dass die verschiedenen Graffitis im Stadtgebiet nicht 

pauschaliert werden sollten. Es handele sich nicht ausschließlich um illegale Graffitis.  


